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Edito de la direction 

 

 
En cette fin d’année scolaire, je 
vous souhaite à tous plein de 
réussites et de joie. 
L’été permet   ressourcement et 
je vous souhaite d’en bénéfi-
cier. 
A tous les jeunes, ne lâchez rien 
et faites de votre vie une joie 
remplie de réussites. 
  
 
Sandra Dufour 

 
Olympiades : excellence, respect, amitié 

 

    Vendredi 23 mai les élèves et le personnel de Notre Dame du Bon Accueil, se sont 
rassemblés autour de Mme Dufour pour la présentation de la dernière journée 
olympique proposée par la Direction de l’Enseignement Catholique à tous les éta-
blissements scolaires écoles, collèges et lycées. 
   Yohan, éducateur et animateur de la journée a expliqué le déroulement de cette 
journée à chacune des 7 équipes en précisant que cette date se situe à exactement 
65 jours de l’ouverture des jeux olympiques de Paris.  
« Le jeu de la tour de Froebel est avant tout un jeu de cohésion, peu importe la facul-
té de chacun ». Julien Jolivet 
« Je sens mon cœur battre si fort après la course relais que je crois que mon sang est 
en train de bouillir. » Nolan 
« Je n’avais pas couru depuis le covid c’est un vrai défi pour moi et je l’ai fait ! Et 
c’est un vrai plaisir de se mêler aux jeunes. » Delphine  
« Ça décrasse de courir ainsi, le travail de préparation et l’effort ont payé ! ». Adrien 
« Pour la tour de Froebel il faut se faire confiance les uns les autres, être calme et 
concentré. » Adam 
« C’est beau de voir les jeunes aussi participatifs » Estelle 

 
Gymnastique 

   
  Mr Vaillant et Mr Vion, professeurs d’EPS, ont emme-
né Luca, Eliot, Swan, Jules et Jordan en compétition de 
gymnastique en Vendée. L’équipe ayant gagné au ni-
veau régional en avril à  Mouzillon, elle s’est retrouvée 
au niveau national. Ils ont logé dans un camping et ont 
pu profiter des installations telles que la piscine pour 
décompresser car nos jeunes étaient assez stressés. 
Mélodie et Charlyn les ayant encouragés tout au long 
de l’année lors des entrainements les ont accompa-
gnés et ont également été juges pour les épreuves 

régionales. 
 Mélodie a beaucoup observé les autres équipes et a compté les points ce qui lui a 
permis de savoir à l’avance que Jules serait sur le podium !  L’équipe a été classée 
2ème en nationale, Jules termine 2ème en benjamin national et Eliot 13ème en minime 
national. Bravo à tous !  
Charlyn Simoes (3ème B) 
 

 
Sortie badminton 

 
    Nous sommes allés à Rezé avec nos éducateurs 

d’internat Léna et Nabile et Mr Vion et Mr Vaillant 

voir un tournoi de badminton pour des qualifications 

internationales. Nous avons pique-niqué et l’après-

midi nous avons joué entre nous. Nous avons fait des 

ilots de 1 contre 1.  C’était la fête des volants ! C’était 

trop bien !!      Noa Christophe (6 ème) photos 2024 
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Brawl stars  

    C’est un jeu vidéo qui a été créé en dé-
cembre 2018 par une société informatique 
Supercell. 
C’est une arène de bataille en ligne, mul-
tijoueur, seul ou équipe. 
Il y a 79 personnages et bientôt 80 dont Dra-
co et Nulls Brawl. Shelly est le personnage 
principal. 
Ça se joue entre amis entre famille et aussi 
jeux entre les écrans, IA : Intelligence Artifi-
cielle.  
Le joueur incarne un personnage parmi les 
Brawlers, avec des forces et des faiblesses, 
afin d’éliminer les adversaires et récupérer 
des pierres précieuses. Tilio Slato (CM1) et 
LouisRemaud (CM2) 
 

  Stitch et Angel   
Il s’agit d’un film d’animation de Disney sorti 
en 2002. 
Ce sont 2 extra-
terrestres qui vi-
vent à Hawai. Ils se 
sont rencontrés et 
sont tombés 
amoureux. 
Cassy Carre et Maelie Charpentier (CM2) 

La pêche 

J’ai appris à pêcher en étang avec mon papi. 
J’utilise un moulinet, un lancer et une canne. 
Je pêche : le carpeau, le gardon, le blackbass 
et la carpe. 
Je vends le poisson vivant pour repeupler 
d’autres étangs. 
Qualité pour pêcher : Être patient                     

Charly Faribeault (CM1) 

 
Moulin du papier au Liveau à Gorges  

 
   Aurélie Allégret-Bourdon professeure d’arts 
plastiques a emmené les élèves de 6ème à Gorges 
au moulin à papier du Liveau. Nous avons vu tour-
ner la roue à aubes qui écrasait autrefois les mor-
ceaux de tissus ainsi que de la fibre de cellules des 
feuilles pour qu’ils soient déchiquetés afin de de-
venir de la pâte à papier. Cela nous sensibilise au 
fait d’économiser le papier et surtout de le recy-
cler car pour faire du papier il faut couper des 
arbres. 
L’utilisation principale du papier c‘est l’imprime-

rie. Nous en avons tous fabriqué une feuille. Nous 

avons également imprimé grâce à la presse typo-

graphique à bras (inventée par Gutenberg  en 

1454, inspirée de la presse à raisin ). Puis nous avons façonné nous même un 

livre en le pliant à la main. Merci aux bénévoles qui nous ont fait visiter le mou-

lin et aider à nos créations. 

 Créations de bandes dessinées au CDI 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   Carole Moreau, professeure documentaliste a fait intervenir Karine Parquet, 
scénariste de bandes dessinées et écrivain. Quelques élèves ont ainsi eu l’occa-
sion d’apprendre comment on fabrique une bande dessinée, avec les diffé-
rentes étapes et métiers. 
 La 1ère : trouver l’histoire, le scénario crée par un scénariste. 2 Le storyboard :  à 

quel endroit on met les dessins et le texte storyboarder. 3 : le crayonné, on peut 

encore changer les dessins crayonneur. 4 : l’encrage, après cette étape on ne 

peut plus changer le dessin encreur. 5 : la colorisation par le coloriste. 6 : le 

lettreur met le texte sur la planche. Puis l’éditeur s’assure de la bonne création 

de la BD du début à la fin avant d’être imprimé par l’imprimeur. Bravo aux 

élèves pour leur création de planche sur Hernan Cortès et Missak Manouchian. 

Léo Michon (5ème) 

Education Chrétienne 
    Marc Barbotin, animateur pastoral, ren-

contre chaque semaine les élèves de pri-

maires. Il explique ce qu’est une messe et 

son déroulement et répond aux diverses 

questions des jeunes concernant la religion. 

En prévision du pèlerinage de Lourdes, qui 

aura lieu du 19 au 21 octobre 2024, Marc a 

d’abord expliqué qu’il s’agit d’une marche 

où chacun se recueille, se découvre. C’est 

un moment de partage entre jeunes et adultes puisque 4500 pèlerins de la Fon-

dation d’Auteuil se retrouveront dans les Pyrénées à cette occasion. 
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Acrobranche 
 

Les élèves de 
primaires sont 
allés à Acrocime 
à Carquefou 
grimper dans les 
arbres. Après la 

pluie du matin ils ont eu droit à un beau 
soleil ! 
Il y a 3 niveaux de difficultés vert, bleu, 
rouge.  
Il y avait une tyrolienne, c’était trop bien ! 
On n’a pas eu peur même à 22 mètres car 
on était bien attachés avec un baudrier et 
des gros mousquetons.   Mathys Labbé 
(CM1) 

           Mercredis après-midi 
Cinéma et 
balade à 
Clisson 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Sortie médiathèque  
 
 
 
 
 
 
 

 
Pâtisserie  

 
 

Chasse au  
Trésor 

                                              

Climat scolaire 
    Adèle Dubin, éducatrice d’internat et François Tave-
nier, conseiller principal d’éducation sont allés en Es-
pagne à l’occasion d’un Workshop proposé par la Fon-
dation d’Auteuil sur la prévention des violences en mi-
lieu scolaire. Suite à ces échanges entre professionnels 
Adèle et François ont animé sur notre établissement 
une journée avec des jeunes afin de trouver des outils 
pour améliorer les sanctions/

réparations. Ils ont proposé aux jeunes d’être acteurs et de 
construire leur propres règles et échelle de sanctions selon 
les faits. 
Plusieurs exercices ont été proposés afin de déceler et inter-
préter différents types de violences entre autres grâce au 
« violentomètre » ou « échelle de points ». Les élèves ont pu 
donner leurs différentes idées et ainsi comprendre qu’une 
même situation peut être perçue différemment d’une per-
sonne à l’autre. François et Adèle ont bien expliqué aux 
jeunes qu’il est primordial d’avoir des échanges et des discus-
sions avec beaucoup de détails pour comprendre et amélio-
rer une situation. 

Portrait          
   Alain Delhommeau travaille ici depuis 1986 c’est-à-dire 

depuis 38 ans ! Au départ il voulait être paysagiste puis il 

est arrivé dans l’établissement comme moniteur- éduca-

teur. Aujourd’hui il est responsable de maintenance et 

aime beaucoup son travail car il est libre sur son poste. 

C’est un travail très varié où il faut être très bon brico-

leur, polyvalent, tolérant quand il y a de la casse et qu’il 

faut travailler dans l’urgence. Parfois il revoit d’anciens 

élèves qui le reconnaissent. Alain aime particulièrement 

le cadre de travail en campagne près de la rivière.                      

Jade Deniaud-Bouvet 6ème 

L’internat 
C’est ma 1ère année en internat  
C’est trop bien car j’ai des copines 
et le soir on peut discuter et rigoler 
dans notre chambre. 
On fait des jeux et 2 soirs par se-
maine on a droit au téléphone 
pour appeler nos parents. 

Le matin chacun notre tour on met la table et les éducatrices Elsa et Claire nous ser-
vent le petit déjeuner. 
Chacun lave sa vaisselle avant d’aller se préparer pour aller en classe. 
Le soir il y a Thais et Sarah avec qui on peut discuter et se confier raconter sa jour-

née. Maelline janny  (CM1 CM2)  

                 
   Ma classe de CM1 

Mon instituteur s’appelle Mr Plockl il est très gentil. 

J’aime bien travailler en groupe de besoin avec un pro-

fesseur et une éducatrice. Aux récrés on joue au ballon, 

au diabolo ou à des jeux collectifs. Ce que je préfère 

c’est le « mur », on peut jouer à plusieurs chacun son 

tour en ordre, il faut que le ballon touche le mur mais ne 

sorte pas du préau. Daryl Guichard (CM1)  
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Petit déjeuner salé chez les filles 

 

 

 

 

 

 

                

                               Atelier coiffure  

                               Repas au self 

                               Les récrés 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

                                   

                                  

                                  Contact 

Notre Dame du Bon Accueil - 44190 GORGES 

Anita.pogu@apprentis-auteuil.org 

Fresque Street Art 
    Aurélie Allégret- Bourdon, professeure d’arts plastiques a fait intervenir 
un artiste peintre dessinateur graffeur, Ador, afin d’embellir le préau de la 
cour primaire de Notre Dame du Bon Accueil. 
Des élèves volontaires ont commencé nettoyer et lessiver les murs afin d’y 
appliquer une couche de peinture bleue. 
Ador a expliqué à chaque classe son parcours professionnel, comment il a 
commencé à graffer illégalement puis comment aujourd’hui il gagne bien sa 
vie en travaillant avec un immense plaisir. 
     Ador a commencé par une esquisse à la craie puis il a fait les contours de 
ses personnages. Ensuite des élèves sont venus à la bombe de peinture co-
loriser ses dessins. Ador leur a expliqué qu’avec la bombe on peut repasser 
sur une couleur si on s’est trompé, que tout est modifiable à l’infini. Les 1ère 
lettres de chaque personnage donnent une phrase : Le monde est à nous 
Que ce soit pour la base de peinture bleue ou pour le graff, nos élèves 

étaient réellement très motivés et très soignés. Merci Ador et félicitations à 

tous les jeunes pour leur engagement dans cette œuvre. 

Fête de l’école 21 juin 
    Mr Vay a réuni tous les élèves en leur demandant d’être bienveillants les 
uns avec les autres lors de cette journée puisque toutes les activités étaient 
libres et les primaires et collégiens étaient ensemble. Le matin adultes et 
jeunes ont pu jouer au tennis de table, au badminton, aux quilles, au molki, 
au jeu de la tour Froebel, se maquiller ou participer à un tournoi de foot. 
Nos jeunes commentateurs footballistiques ont apprécié de tenir le micro, 
ce qui a donné beaucoup d’entrain à cette journée ensoleillée par le temps 
et par les rires des enfants !  
L’après-midi petits et grands ont été émerveillés par les tours du magicien! 
« J’ai préféré le magicien et le barbecue ». Julien  
« J’ai adoré le tournoi de foot, j’ai fait tous les matchs mêmes contre les 
adultes ». Erwan  
« « Quand on fait la fête de l’école c’est trop bien car on est mélangés aux 

grands. On passe de bons moments et j’ai hâte d’être l’année prochaine pour 

recommencer ! »  Nathan 


